



Homenaje a jóvenes que son orgullo de Cuba



Con la presencia del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, tuvo lugar en la tarde de este miércoles la entrega, en Acto Solemne, de las condecoraciones estatales que otorga la Unión de Jóvenes Comunista a cubanos con méritos sobresalientes.

Alina Perera Robbio, 30 de Marzo de 2023

La Cuba de hoy tiene en el núcleo duro de su resistencia a las generaciones más jóvenes. Sin ellas —donde habitan la fuerza, los arrestos, lo heroico y el espíritu de cambio—, la Isla no podría salir airosa de sus tempestades, y mucho menos seguir soñando y haciendo.

Por esa verdad en firme tuvo lugar, en la tarde de este miércoles y con la presencia del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, la entrega, en Acto Solemne, de las condecoraciones estatales que otorga la Unión de Jóvenes Comunista (UJC) a jóvenes con méritos sobresalientes.

A propuesta del Buró Nacional de la organización juvenil de vanguardia, el Presidente de la República de Cuba, en uso de las facultades que le han sido conferidas y refrendadas en la Constitución vigente, decidió otorgar la Orden Julio Antonio Mella a cinco excepcionales jóvenes; la Medalla José Antonio Echeverría a 19 estudiantes; y la Medalla Abel Santamaría Cuadrado a 28 cubanos que se destacan por su incondicional aporte a la defensa, la economía, la docencia y los servicios.

El Buró Nacional de la Juventud Comunista también acordó entregar la Bandera de Honor a siete centros que día a día ponen en alto el papel de las nuevas generaciones. De manos del Jefe de Estado recibieron ese reconocimiento La Empresa Refinería Cienfuegos S.A; la fábrica de Cemento «26 de Julio», de Nuevitas, Camagüey; la División Territorial Etecsa, del Municipio Especial Isla de la Juventud; el Hospital Militar «Dr. Luis Díaz Soto» (más conocido como el hospital Naval); el Hospital Militar «Dr. Mario Muñoz Monroy», de Matanzas; el Puesto de Tropas Guardafronteras «La Escuelita»; y el Cuerpo de

Bomberos de La Habana.



Foto: Estudios Revolucion

Igualmente recibieron la Orden Julio Antonio Mella, de manos del miembro del Buró Político y secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morales Ojeda, los jóvenes Yasmani Jáuriga Cruz, Rafael Jorge Noya Laffite, Alexis Hernández González, Junior Vega Jiménez, y Ariel Jorge Cansino Enamorado.

En el Salón de Protocolo del Laguito, en la capital, se produjo la jornada de homenajes que también contó desde la presidencia con la Secretaria General de la Federación de Mujeres Cubana (FMC), Teresa Amarelle Boué, y del Secretario General de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), Ulises Guilarte de Nacimiento; ambos, miembros del Buró Político.

Junto a otros dirigentes, también presidieron el Acto Solemne la primera secretaria del Comité Nacional de la UJC, Aylín Álvarez García; y el Héroe de la República de Cuba y coordinador nacional de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR), Gerardo Hernández Nordelo.

En las palabras centrales del Acto la segunda secretaria del Comité Nacional de la UJC, Meyvi Estévez Echeverría, expresó que a solo horas de que la Juventud Comunista y la Organización de Pioneros José Martí arriben a sus nuevos aniversarios, «aquí estamos, desmintiendo a quienes pretenden dibujar una juventud cubana apática y descomprometida, en presencia de este valioso grupo de muchachas y muchachos que atesoran una amplia trayectoria estudiantil, laboral, militar, política y social».

Ellos son, dijo, el rostro juvenil de una generación que asume la continuidad como su principal aliento.



Foto: Estudios Revolucion



Foto: Estudios Revolucion



Foto: Estudios Revolucion



Foto: Estudios Revolucion

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución